NATIONAL GENERAL INSURANCE COMPANY (PJSC)

ENVIRONMENTAL, SOCIAL, AND GOVERNANCE (ESG) POLICY

March 2025





Environmental, Social, and Governance (ESG) Policy

Our mission at National General Insurance PJSC (herein referred to as "NGI") is to fulfill our fiduciary duty by creating long-term value for our investors and shareholders.

Accordingly, NGI is committed to integrating Environmental, Social, and Governance (ESG) principles into our ESG initiatives, investment process and operating philosophy where these efforts can contribute to value creation.

This ESG Policy outlines our Company-wide approach to integrating ESG in our business and investment activities.

ESG – Regulatory Direction

- UAE deployed extensive efforts towards driving Sustainability forward under the framework of UAE Vison 2021 and in alignment with UN SDG's.
- UAE's Securities and Commodities Authority set master plan for sustainable markets.
 It aims to create awareness on the importance of sustainability and market
 stakeholder's roles in supporting sustainability and shifting towards effective
 sustainable practices. The UAE Securities and Commodities Authority (SCA) issued
 requirements for public joint stock companies listed on the DFM or ADX to publish a
 sustainability report. In 2021, the SCA provided additional clarity on the required
 contents of sustainability reports and confirmation that the reports must be published
 annually.
- DFM aims to promote ESG reporting practices and support listed companies on their sustainability reporting journey.
- UAE hosted COP28 in 2023, the second COP conference in the Middle East.

ESG Principles in NGI

NGI shall adhere to the following principles in its ESG initiatives:

UN Global Compact

NGI shall specifically focus on the following principles from UN:

Human Rights

- Principle 1: Businesses should support and respect the protection of internationally proclaimed human rights; and
- Principle 2: Not complicit in human rights abuse.

<u>Labor</u>

- Principle 3: Businesses should uphold the freedom of association and the effective recognition of the right to collective bargaining;
- Principle 4: the elimination of all forms of forced and compulsory labor;
- Principle 5: the effective abolition of child labor; and
- Principle 6: the elimination of discrimination in respect of employment and occupation.



Environment

- Principle 7: Businesses should support a precautionary approach to environmental challenges.
- Principle 8: undertake initiatives to promote greater environmental responsibility; and
- Principle 9: encourage the development and diffusion of environmentally friendly technologies.

Anti-Corruption

 Principle 10: Businesses should work against corruption in all forms, including extortion and bribery.

PSI – Principles of Sustainable Insurance

NGI shall adhere to the Global framework for the insurance industry to address ESG risks and opportunities.

- Principle 1: We will embed our decision making with environmental, social, and governance issues relevant to our insurance business.
- Principle 2: We will work together with our clients and business partners to raise awareness of environmental, social and governance issues, manage risk and develop solutions.
- Principle 3: We will work together with governments, regulators and other key stakeholders to promote widespread action across society on ESG issues.
- Principle 4: We will demonstrate accountability and transparency in regularly disclosing publicly our progress in implementing the principles.

PRI – Principles for responsible Investment

PRI is the world's leading proponent of responsible investment. As a matter of principle, NGI shall make efforts to adhere to it as much as viable. NGI shall follow the following principles:

- Principle 1: We will incorporate ESG issues into investment analysis and decision- making processes.
- Principle 2: We will be active owners and incorporate ESG issues into our ownership policies and practices.
- Principle 3: We will seek appropriate disclosure of ESG issues by the entities in which we invest.
- Principle 4: We will promote acceptance and implementation of the principles within the
- investment industry.
- Principle 5: We will work together to enhance our effectiveness in implementing the principles.
- Principle 6: We will report each on our activities and progress towards implementing the principles.



ESG Standards and Strategy at NGI

In 2015, the United Nations General Assembly adopted the 2030 Agenda for Sustainable Development which includes 17 Sustainable Development Goals (SDGs). 193 countries across the world have officially adopted the global framework. UAE has adopted the SDGs, and NGI follows in line with the UAE vision of SDGs. The mapping of SDGs with specific areas of interest for NGI are as under:

NGI – Areas of Impact	Linked SDGs	NGI's ESG Strategy
Climate Change and Disasters	1 POVERTY	NGI shall assess climate linked insurance products (SDG 13) to help manage the impact of climate change which disrupts livelihoods (SDG1), impacts food security (SDG 2) and can have profound effects on ecosystems and biodiversity (SDG 15).
	13 channel 15 on Land	
Data privacy and Information Security	16 réace districe ace crimon neutrons	Protecting customer data ensures trust and aligns with responsible business practices contributing towards peace, justice, and Strong Institutions (SDG 16).
Corporate Governance	8 OCCENT WORK AND COUNTER TO COMMAND CHOWN IT	Through Corporate governance practices, NGI shall strategize management of human capital, promote decent work, and contribute to sustainable economic growth (SDG 8). NGI shall practice transparency, accountability, and integrity in business operations (SDG 16).
Digitalization and Innovation	9 INDUSTRY, INNOVATION AND INFRASTRUCTURE	NGI shall ensure that the role of innovation and technology in building resilient infrastructure, promoting inclusive and sustainable growth shall be followed as per (SDG 9).
Customer Experience	3 SCOOD-HEALTH AND HELL SEING —//	Customer Experience is not explicitly linked to a specific SDG; however, for NGI, it indirectly aligns with promoting good health and well-being of customer (SDG 3).
Diversity and Inclusion	5 GENDER 10 REDUCED REQUALITIES ACQUARTMENT ACQUARTMEN	NGI shall practice Diversity and Inclusion, which is closely linked to several SDG's that emphasize the importance of promoting equality and inclusivity (SDG 5 & SDG 10), and social justice (SDG 16).
	ANG STRONG INSTITUTIONS	



Pandemic, Well Being and Health	1 MOVERTY 「市家市・市本市 2 ZERO HUNGER HUNGER 3 GOOD HEALTH 3 AND WELL-BEING - 人人・	Pandemic, Well-being, and Health is closely linked to several SDGs that address public health, well-being, and the global response to pandemic. In NGI, SDG 3 directly addresses health- related issues, including pandemics. Pandemics can exacerbate poverty (SDG 1), hunger (SDG 2) and unemployment (SDG 8).
Ethics, Fraud and professional conduct	8 DECEMINORATION TO CHARACTER AND THE STREET	NGI is committed to responsible and ethical business practices, including preventing fraud and maintaining high professional standards, contributing to creating decent work environments and sustainable economic growth (SDG 8). SDG 16 is directly related to the theme of ethics and professional conduct.
Talent Retention and Employee Development	8 DECENTIVORS AND LOOKING GROWTH TO THE PROPERTY OF THE PROPER	NGI is committed to Talent retention and employee development. We shall contribute to creating decent work environments, enhancing productivity, and fostering economic growth (SDG 8). It aims to ensure inclusive and equitable quality education,



		·
		including opportunities for lifelong learning and skill development (SDG 4).
Green Operations	7 AFFORMALIE AND CHARACTER TO THE SECONDARY CHAR	Green operations often involve efforts to transition to renewable and clean energy sources, contributing to Goal 7's objective of ensuring access to affordable, reliable, sustainable, and modern energy. It also plays a critical role in addressing climate change (SDG 13) while protecting all forms of life (SDG 14 & SDG 15). This is
)	an ongoing activity in NGI.
Training & Development	8 COCCATA WOOK AMP	Training and development contribute to quality education by providing individuals with the skills and knowledge necessary for personal and professional growth (SDG 4). It is an essential component of creating decent work environments and fostering economic growth (SDG 8). NGI has training plans for each department.
Sustainable Procurements	12 RESPONSIBLE CONSUMPTION AND PRODUCTION AND PRODUCTION	Sustainable procurement aligns directly with SDG 12, which aims to ensure sustainable consumption and production patterns. This goal encourages organizations to adopt sustainable practices in their procurement processes, reduce waste, and promote the efficient use of resources. NGI would incorporate this in the TP agreements and monitor performance.
ESG Investing	7 AFFORMALIE AND CHARLES OF THE PROPERTY OF T	ESG/ Sustainable Investing aligns with efforts towards investing in renewables and clean tech (SDG 7), which facilitates sustainable infrastructure development (SDG 9). NGI's investment policy should prioritize ESG investment wherever viable.

ESG Vision at NGI

NGI is committed to integrating certain ESG factors throughout its own corporate operations with a focus on matters that are meaningful to our society, customers, employees, and investors. We seek to apply our insights to drive value across our operations, including:

- Measuring and reducing greenhouse gas (GHG) emissions resulting from our business operations and using clean energy across our corporate offices.
- Fostering diverse talent through active affinity networks such as community service, reaching out to the specially abled community, Women's Initiative, Diverse Professionals Network, IBG, participation in Insurance Association activities, dedicated to retaining and raising awareness of diverse groups through speaker series, networking events, service opportunities, and mentoring relationships.
- Providing social support in communities where we operate through ESG Committee in collaboration with our nonprofit and educational partners.



- Engaging the entire company annually through our cybersecurity awareness program to educate our employee population to recognize suspicious activities and report them for investigation.
- NGI seeks to adhere to applicable laws and regulations, including gender equality, diversity of workforce, employee rights, protection of work environment, prevention of forced labor.
- Organizing staff events for effective collaboration among staff through special activities / events.
- Incorporate ESG factors in NGI investment policy to prioritize "green investments."

ESG Governance in NGI

- NGI ESG policy shall be approved and reviewed by the NGI Board Nomination and Remuneration Committee on behalf of the Board. The same shall be approved also by NGI's Annual General Meeting of shareholders.
- The NGI ESG budget and plan of action shall be reviewed and approved by the CEO. The annual budget shall not exceed 0.5% of NGI's net profits for the previous year.
- Based on the directions of the CEO, NGI ESG committee shall be constituted and the same shall be a fair representation of the various departments / functions in NGI. The chair and members of the committee shall be approved by the CEO.
- A minimum of four meetings shall be conducted during a year and shall clearly evaluate the ESG agenda and plan the course of action. Minutes of meeting shall be overseen by the Chairman of the committee and approved by the CEO.
- The committee shall assist in developing the annual ESG report of the company.
- ESG initiatives in Investments shall be governed by NGI CFO's office.
- ESG initiatives in operations and IT shall be governed by each technical department and IT department. An annual report shall be furnished with the ESG Committee on the departmental level initiatives and accomplishments.

Review of the Policy:

- The compliance department shall periodically and whenever necessary conduct a review of this policy to ensure its compliance with rules and regulations and satisfy the requirements of various stakeholders.
- This Policy has been approved by the Board of Directors. In the event of future amendments thereto, the Board of Directors shall have the authority to approve the updated version.

شركة الوطنية للتأمينات العامة (ش.م.ع)

سياسة الممارسات البيئية والإجتماعية والحوكمة

مارس 2025



سياسة الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة

تتمثل مهمتنا في الشركة الوطنية للتأمينات العامة (ش.م.ع) (المُشار إليها فيما يلي باسم "الشركة") في الوفاء بواجبنا الائتماني من خلال خلق قيمة طويلة الأجل لمستثمرينا ومساهمينا، لذا تلتزم الشركة بدمج مبادئ الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في عملية الاستثمار ومنهجية التشغيل ومبادراتنا البيئية والاجتماعية والمتعلقة بالحوكمة حيث يمكن لهذه الجهود أن تساهم في خلق القيمة، وفي هذا الصدد توضح سياسة الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة هذه نهجنا على مستوى الشركة لدمج الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في أنشطتنا التجارية والاستثمارية.

الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة - التوجه التنظيمي

- بذلت دولة الإمارات العربية المتحدة جهودًا مكثفة لزيادة وتعزيز الاستدامة في إطار رؤية الإمارات العربية المتحدة . 2021 بما يتماشى مع أهداف التنمية المستدامة للأمم المتحدة.
- وضعت هيئة الأوراق المالية والسلع في الإمارات العربية المتحدة خطة رئيسية للأسواق المستدامة، والتي تهدف الى خلق الوعي بأهمية الاستدامة وأدوار أصحاب المصلحة في السوق في دعم الاستدامة والتحول نحو ممارسات مستدامة فعالة، وقد ألزمت هيئة الأوراق المالية والسلع في دولة الإمارات العربية المتحدة الشركات المساهمة العامة المدرجة في سوق دبي المالي أو سوق أبوظبي للأوراق المالية بنشر تقرير الاستدامة، وفي عام 2021، قدمت هيئة الأوراق المالية والسلع توضيحات إضافية بشأن المحتويات المطلوبة لتقارير الاستدامة والتأكيد على وجوب نشر التقارير سنوبًا.
- يهدف سوق دبي المالي إلى تعزيز ممارسات إعداد التقارير البيئية والاجتماعية والحوكمة وتقديم الدعم للشركات المُدرجة من أجل إعداد تقارير الاستدامة.
- استضافت دولة الإمارات العربية المتحدة مؤتمر الأطراف الثامن والعشرين في عام 2023، وهو المؤتمر الثاني الذي ينعقد في منطقة الشرق الأوسط.

المبادئ البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة

تلتزم الشركة بالمبادئ التالية في مبادراتها البيئية والاجتماعية والمتعلقة بالحوكمة:

الميثاق العالمي للأمم المتحدة

تركز الشركة بشكل خاص على المبادئ التالية للأمم المتحدة:

حقوق الإنسان

- المبدأ الأول: ينبغي للشركات أن تدعم وتحترم حماية حقوق الإنسان المعلنة دوليًا.
 - المبدأ الثاني: عدم التواطؤ في انتهاكات حقوق الإنسان.

العمل

- المبدأ الثالث: ينبغي للشركات أن تدعم حرية تكوين الجمعيات والاعتراف الفعال بالحق في المفاوضة الجماعية.
 - المبدأ الرابع: القضاء على جميع أشكال العمل القسري والإجباري.
 - المبدأ الخامس: إلغاء عمالة الأطفال بشكل فعال.
 - المبدأ السادس: القضاء على التمييز فيما يتعلق بالتوظيف والمهنة.

البيئة

- المبدأ السابع: ينبغي للشركات أن تدعم النهج الاحترازي في التعامل مع التحديات البيئية.
 - المبدأ الثامن: اتخاذ مبادرات لتعزبز المسؤولية البيئية.
 - المبدأ التاسع: تشجيع تطوير ونشر التقنيات الصديقة للبيئة.

مكافحة الفساد

• المبدأ العاشر: ينبغي للشركات أن تعمل على مكافحة الفساد بجميع أشكاله، بما في ذلك الابتزاز والرشوة.

مبادئ التأمين المستدام

يتعين على الشركة الالتزام بالإطار العالمي لصناعة التأمين لمعالجة المخاطر والفرص المتعلقة بالممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة.

- المبدأ الأول: سندرجه عند صنع القرارات المتعلقة بالقضايا البيئية والاجتماعية ومسائل الحوكمة ذات الصلة بأعمال التأمين.
- المبدأ الثاني: سنعمل جنبًا إلى جنب مع عملائنا وشركاء الأعمال لرفع الوعي بالقضايا البيئية والاجتماعية ومسائل الحوكمة وإدارة المخاطر وإيجاد الحلول.
- المبدأ الثالث: سنعمل جنبًا إلى جنب مع الحكومات والجهات المنظمة وغيرهم من أصحاب العلاقة لتعزيز العمل على نطاق واسع في المجتمعات حول القضايا البيئية والاجتماعية ومسائل الحوكمة.
- المبدأ الرابع: سوف نظهر المساءلة والشفافية في الإفصاح العلني المنتظم لسير تقدم تنفيذ مبادئ التأمين المستدام.

مبادئ الاستثمار المسؤول

تُعتبر مبادئ الاستثمار المسؤول هي المعايير الأساسية على مستوى العالم في مجال الاستثمار المسؤول. ومن حيث المبدأ، تبذل الشركة كافة الجهود الممكنة للالتزام بها قدر الإمكان، حيث تتبع المبادئ التالية:

- المبدأ الأول: سوف ندمج المشكلات البيئية والاجتماعية والمشكلات المتعلقة بالحوكمة في تحليل الاستثمار وعمليات صنع القرار.
- المبدأ الثاني: سوف نضطلع بمسؤولياتنا بفعالية، وسنعمل على دمج المشكلات البيئية والاجتماعية والمشكلات المتعلقة بالحوكمة في سياسات وممارسات الملكية الخاصة بنا.
- المبدأ الثالث: سوف نسعى للكشف بصورة مناسبة عن المشكلات البيئية والاجتماعية والمشكلات المتعلقة بالحوكمة من خلال الكيانات التي نستثمر فيها.
 - المبدأ الرابع: سوف نحث على قبول المبادئ وتطبيقها داخل صناعة الاستثمار.
 - المبدأ الخامس: سوف نعمل معًا على تحسين فعاليتنا في تنفيذ المبادئ.
 - المبدأ السادس: سوف نعمل على أن يصدر كل منا التقارير المتعلقة بالأنشطة ومدى التقدم نحو تنفيذ المبادئ.

معايير واستراتيجية الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة

في عام 2015، اعتمدت الجمعية العامة للأمم المتحدة أجندة 2030 للتنمية المستدامة والتي تتضمن 17 هدفًا للتنمية المستدامة، وقد تبنت 193 دولة في جميع أنحاء العالم الإطار العالمي رسميًا، بما في ذلك دولة الإمارات العربية المتحدة

التي تتبع أهداف التنمية المستدامة، وفي هذا الصدد تتبع الشركة رؤية دولة الإمارات العربية المتحدة لأهداف التنمية المستدامة، وفيما يلي خريطة أهداف التنمية المستدامة إلى جانب مجالات الاهتمام ذات الصلة لدى الشركة الوطنية للتأمينات العامة:

استراتيجية الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة	أهداف التنمية	الشركة الوطنية للتأمينات
المعربية المعربية والأجماعية والمحاصة المعربية المعربية المعربية المعربية المعربية المعربية المعربية المعربية	المستدامة ذات الصلة	العامة – مجالات التأثير
ثُقيّم الشركة منتجات التأمين المرتبطة بالمناخ (الهدف 13 من أهداف التنمية المستدامة)	1 NO POVERTY	تغير المناخ والكوارث
للمساعدة في إدارة تأثير تغير المناخ الذي يعطل سبل العيش (الهدف 1 من أهداف التنمية	L HUNGER (((سير ،ساع وسورت
المستدامة)، ويؤثر على الأمن الغذائي (الهدف 2 من أهداف التنمية المستدامة) ويمكن أن		
يكون له آثار عميقة على النظم البيئية والتنوع البيولوجي (الهدف 15 من أهداف التنمية	15 UIFE ON LAND 13 ACTION	
للمستدامة)	—	
تعمل حماية بيانات العملاء على تعزيز الثقة وتتوافق مع ممارسات العمل المسؤولة التي	16 PLACE, DISTRICT AND STRONG RESTROYURS	خصوصية البيانات وأمن
تساهم في تحقيق السلام والعدالة والمؤسسات القوية (الهدف 16 من أهداف التنمية المستدامة)		المعلومات
من خلال ممارسات حوكمة الشركات، تعمل الشركة على وضع استراتيجيات لإدارة رأس	8 DECENT WORK AND COMMON DROWTH	حوكمة الشركات
المال البشري، وتعزيز العمل اللائق، والمساهمة في النمو الاقتصادي المستدام (الهدف 8		حودمه استردات
من أهداف التنمية المستدامة)، كما تمارس الشركة الشفافية والمساءلة والنزاهة في العمليات	16 PEACE, JUSTICE AND STRONG	
من المداف التنمية المستدامة)، كما تمارس السركة السعاقية والمساءتة والتراهبة في العمليات التجارية (الهدف 16 من أهداف التنمية المستدامة).	16 APERCE MUSTICE AND AREA TRANSPORTED AND AREA TO A TO	
العبارية (الهدف 10 هل العداف التملية المستامة). تعمل الشركة على ضمان متابعة دور الابتكار والتكنولوجيا في بناء البنية التحتية المرنة	9 INDUSTRY, INNOVATION AND INFRASTRUCTURE	التحول الرقمي والابتكار
وتعزيز النمو الشامل والمستدام وفقًا للهدف 9 من أهداف التنمية المستدامة.		التعون الربعي والإبتدار
وتعزير النمو المستدام ولعا تنهدك و هل المداك المنمية المستدامة؛ ومع ذلك، الا ترتبط تجربة العملاء بشكل صريح بهدف محدد من أهداف التنمية المستدامة؛ ومع ذلك،	3 GOOD HEALTH AND WELL-BEING	تجربة العملاء
لا ترتبط تجربه العمارة بشكل صريح بهدف محدد من اهداف التنمية المستدامة؛ ومع دلك، بالنسبة للشركة الوطنية للتأمينات العامة، فهي تتوافق بشكل غير مباشر مع تعزيز الصحة	3 COOD HEALTH AND WELL-BEING	تجربه العمارة
البسبة للسرحة الوطنية للنامينات العامة، فهي تتوافق بسحل عير مباسر مع تعزير الصحة الجيدة ورفاهية العملاء (الهدف 3 من أهداف التنمية المستدامة).		
الجيدة ورقعيد العمارية التنوع والشمول، والذي يرتبط ارتباطًا وثيقًا بالعديد من أهداف التنمية	5 GENDER 10 REDUCED HEQUALITIES	التنوع والشمول
المستدامة التي تؤكد على أهمية تعزيز المساواة والشمول (الهدف الخامس والهدف العاشر	5 EBNORTY 10 REDUCED NEQUALITIES	التنوع والمنصول
من أهداف التنمية المستدامة) والعدالة الاجتماعية (الهدف السادس عشر من أهداف التنمية	16 PEACE JUSTICE	
المستدامة).	16 PEACE, JUSTICE AND STRONG HIS INTUITIONS	
المستدامة). ترتبط الأوبئة والرفاهية والصحة ارتباطًا وثيقًا بالعديد من أهداف التنمية المستدامة المعنية	1 NO POVERTY 2 ZERO HUNGER	الكُورَةِ مِنْ مُؤْمِرُ مِنْ الْمُعْرِينِ مِنْ الْمُعْرِينِ مِنْ الْمُعْرِينِ مِنْ الْمُعْرِينِ مِنْ
بربيط الاوبية والرفاهية والصحة اربياطا وبيقا بالغديد من اهداف التنمية المسدامة المغلية المعلية	/市····································	الأوبئة والرفاهية والصحة
التنمية المستدامة والذي يتعلق بشكل مباشر بالقضايا المتعلقة بالصحة بما في ذلك الأوبئة،	GOOD HEALTH CO. DECEME WORK AND	
السمية المستدامة والذي يتعلق بسكل مباسر بالعصاي المتعلقة بالصحة بما في دلك الاوبنة، خاصة أن الأوبئة تؤدى إلى تفاقم الفقر (الهدف 1 من أهداف التنمية المستدامة) والجوع	3 GOOD HEALTH AND WELL-BEING 8 DECENT WORK AND ECONOMIC GROWTH	
كاصله أن الاوبيه تودي إلى تعاقم العهر (الهدف 1 من أهداف التنمية المستدامة) والجوع (الهدف 2 من أهداف التنمية المستدامة).		
راتهدف 2 من اهداف التنمية المستدامة) والبطانة (الهدف 6 من اهداف التنمية المستدامة). تلتزم الشركة بتطبيق ممارسات الأعمال المسؤولة والأخلاقية، بما في ذلك منع الاحتيال	8 DECENT WORK AND ECONOMIC GROWTH 16 AND STRONG AND STRONG INCITIVITIES	11.5.21. 51.511
	8 DECENT WORK AND LOOK OF THE PEACE, USTICE AND LOOK OF THE PEACE,	الأخلاق والاحتيال
والحفاظ على المعايير المهنية العالية، والمساهمة في خلق بيئات عمل لائقة ونمو اقتصادي مستدام (الهدف 8 من أهداف التنمية المستدامة)، علمًا بأن الهدف 16 من أهداف التنمية		والسلوك المهني
, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		
المستدامة يرتبط بشكل مباشر بموضوع الأخلاق والسلوك المهني. تلتزم الشركة بالاحتفاظ بالمواهب وتطوير الموظفين، كما تساهم في خلق بيئات عمل لائقة،	8 DECENT WORK AND LEGONOMIC GROWTH 4 GUALITY TOUGHTON	(sale II . Inlane NI
• •		الاحتفاظ بالمواهب
وتعزيز الإنتاجية، وتعزيز النمو الاقتصادي (الهدف 8 من أهداف التنمية المستدامة)، وذلك		والموظفين

بهدف ضمان التعليم الجيد الشامل والمنصف، بما في ذلك فرص التعلم مدى الحياة وتنمية		
المهارات (الهدف 4 من أهداف التنمية المستدامة).		
غالبًا ما تتضمن العمليات الخضراء جهودًا للانتقال إلى مصادر الطاقة المتجددة والنظيفة،	7 AFFORDABLE AND CLEAN ENERGY	العمليات الخضراء
مما يساهم في تحقيق الهدف رقم 7 المتمثل في ضمان الوصول إلى طاقة حديثة وموثوقة	13 GUMATT	
ومستدامة وبأسعار معقولة، كما تلعب دورًا هامًا في معالجة تغير المناخ (الهدف 13 من		
أهداف التنمية المستدامة) مع حماية جميع أشكال الحياة (الهدف 14 والهدف 15 من أهداف	14 LIFE BELOW WATER	
التنمية المستدامة)، علمًا بأن هذا النشاط مُطبق بشكل مستمر لدى الشركة الوطنية للتأمينات	15 UE	
العامة.	15 ON LAND	
يساهم التدريب والتطوير في التعليم الجيد من خلال تزويد الأفراد بالمهارات والمعرفة اللازمة	8 DECENT WORK AND LOCATION A GUALITY GUILDING GROWTH 4 GUILDING GROWTH GUILDIN	التدريب والتطوير
للنمو الشخصي والمهني (الهدف 4 من أهداف التنمية المستدامة)، وهو عنصر أساسي في		
خلق بيئات عمل لائقة وتعزيز النمو الاقتصادي (الهدف 8 من أهداف التنمية المستدامة).		
تمتلك الشركة خطط تدريب لكل قسم.		
تتماشى المشتريات المستدامة بشكل مباشر مع الهدف الثاني عشر من أهداف التنمية	12 RESPONSIBLE CONSUMPTION AND PRODUCTION	المشتريات المستدامة
المستدامة، والذي يهدف إلى ضمان أنماط الاستهلاك والإنتاج المستدامة، ويشجع هذا الهدف	CO	, and the second
المنظمات على تبني ممارسات مستدامة في عمليات الشراء الخاصة بها والحد من النفايات		
. وتعزيز الاستخدام الفعال للموارد، وهو ما تعمل الشركة على دمجه في اتفاقيات المشتريات		
ومراقبة الأداء.		
يتماشى الاستثمار في الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة / المستدام مع الجهود المبذولة	7 AFFORDABLE AND CLEAN EMERGY	الاستثمار في الجوانب
ت مصادر الطاقة المتجددة والتكنولوجيا النظيفة (الهدف 7 من أهداف التنمية	- % -	البيئية والاجتماعية
المستدامة)، مما يسهل تطوير البنية التحتية المستدامة (الهدف 9 من أهداف التنمية	O INDUSTRY, INNOVATION	والمتعلقة بالحوكمة
المستدامة)، وفي هذا الصدد تعطي سياسة الاستثمار في الشركة الأولوية للاستثمار في	ANDINFOSTRUCTURE	
الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة حيثما كان ذلك ممكنًا.		

الرؤية المتعلقة بالممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة

تلتزم الشركة بدمج بعض العوامل البيئية والاجتماعية والحوكمة في جميع عملياتها المؤسسية مع التركيز على الأمور ذات الأهمية لمجتمعنا وعملائنا وموظفينا ومستثمرينا، كما نسعى إلى تطبيق رؤيتنا لتعزيز القيمة عبر عملياتنا، بما في ذلك:

- قياس وتقليل انبعاثات الغازات المسببة للاحتباس الحراري الناتجة عن عملياتنا التجارية واستخدام الطاقة النظيفة في مكاتب شركتنا.
- تعزيز المواهب المتنوعة من خلال شبكات العلاقات النشطة مثل الخدمة المجتمعية، والوصول إلى مجتمع ذوي القدرات الخاصة، ومبادرات المرأة، وشبكة المهنيين المتنوعين، وآي بي جي، والمشاركة في أنشطة جمعية التأمين، والتي تكون مخصصة للاحتفاظ بالمجموعات المتنوعة وتوعيتها من خلال سلسلة المتحدثين، وفعاليات التواصل، وفرص الخدمة، وعلاقات الإرشاد والتوجيه.
- توفير الدعم الاجتماعي في المجتمعات التي نعمل فيها من خلال لجنة الشؤون البيئية والاجتماعية والحوكمة بالتعاون مع شركائنا من المنظمات غير الربحية والتعليمية.

- تدريب الموظفين بدوام كامل وبعض الموظفين المؤقتين الآخرين والمستشارين من خلال التدريب السنوي على الامتثال، والذي يتضمن موضوعات من بينها حماية البيانات والخصوصية، ومدونة الأخلاقيات، والواجبات الائتمانية / تضارب المصالح، إلى جانب التدريب الأولى أثناء عملية إعداد وتأهيل الموظفين.
- إشراك الشركة بأكملها سنويًا من خلال برنامج التوعية بالأمن السيبراني لتثقيف موظفينا للتعرف على الأنشطة المشبوهة والإبلاغ عنها للتحقيق فيها.
- تسعى الشركة إلى الالتزام بالقوانين واللوائح المعمول بها، بما في ذلك المساواة بين الجنسين، وتنوع القوى العاملة، وحقوق الموظفين، وحماية بيئة العمل، ومنع العمل القسري.
 - تنظيم فعاليات للموظفين من أجل تعزيز التعاون الفعال بين الموظفين من خلال أنشطة/فعاليات خاصة.
 - دمج العوامل البيئية والاجتماعية والحوكمة في سياسة الاستثمار في الشركة لإعطاء الأولوبة للاستثمارات الخضراء.

حوكمة الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة

- تتولى لجنة الترشيحات والمكافآت التابعة لمجلس إدارة الشركة مسؤولية الموافقة على سياسة حوكمة الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة ومراجعتها نيابةً عن مجلس الإدارة، أيضًا يتعين الموافقة عليها من قبل الجمعية العمومية السنوبة لمساهمي الشركة الوطنية للتأمينات العامة.
- يتولى الرئيس التنفيذي مسؤولية مراجعة واعتماد الميزانية وخطة عمل الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة للشركة الوطنية للتأمينات العامة.
 - لا يجوز أن تتجاوز الميزانية السنوية 0.5% من صافى أرباح الشركة للسنة السابقة.
- تُشكل لجنة الشؤون البيئية والاجتماعية والحوكمة في الشركة بناءً على توجيهات الرئيس التنفيذي، ويتعين أن تكون اللجنة مُمثلة بشكل عادل للإدارات/الوظائف المختلفة في الشركة الوطنية للتأمينات العامة، كما يتعين اعتماد رئيس وأعضاء اللجنة من جانب الرئيس التنفيذي.
- يجب عقد أربع اجتماعات على الأقل خلال العام لتقييم جدول أعمال الممارسات البيئية والاجتماعية والحوكمة بشكل واضح والتخطيط لمسار العمل، على أن يشرف رئيس اللجنة على محاضر الاجتماعات ويعتمدها الرئيس التنفيذي.
 - تساعد اللجنة في إعداد التقرير السنوي للمعايير البيئية والاجتماعية والحوكمة للشركة.
- تخضع المبادرات البيئية والاجتماعية والحوكمة في الاستثمارات لإدارة مكتب المدير المالي للشركة الوطنية للتأمينات
 العامة.
- تخضع المبادرات البيئية والاجتماعية والحوكمة في العمليات وتكنولوجيا المعلومات لإدارة كل قسم فني وقسم تكنولوجيا المعلومات، ويُقدم تقرير سنوي إلى لجنة الشؤون البيئية والاجتماعية والحوكمة حول المبادرات والإنجازات على مستوى القسم.

مراجعة السياسة:

- يتعين على قسم الامتثال إجراء مراجعة دورية لهذه السياسة، وعند الضرورة، لضمان امتثالها للقوانين واللوائح وتلبية متطلبات مختلف أصحاب المصلحة.
- تمت الموافقة على هذه السياسة من قبل مجلس الإدارة. وفي حال وجود تعديلات مستقبلية عليها، يكون لمجلس الإدارة سلطة اعتماد النسخة المحدثة.